Le président élu du Mexique s'engage à ne pas utiliser la force contre le peuple mexicain



Mexico, 3 octobre (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a pris l'engament de ne pas avoir recours à la force contre le peuple, à l'occasion du 50e anniversaire du Massacre de Tlatelolco perpétré contre des étudiants en 1968.

Andrés Manuel López Obrador a présidé une des cérémonies organisées pour rappeler l'anniversaire de cette tragédie survenue sur la Place des Trois Cultures, de Tlatelolco où des milliers d'étudiants qui manifestaient ont été violemment réprimés par les forces de sécurité. Des centaines de jeunes ont été tués et près de 2 000 blessés.

Le leader du Parti MORENA a ajouté que le meilleur hommage que l'on puisse rendre à la mémoire de ces étudiants est de lutter pour un pays de justice et de garantir le droit à l'éducation et à la santé.



Radio Habana Cuba